

Öffentlicher Vortrag

Dipl.-Ing. Jörn Gutbier

Verantwortlicher Umgang mit Mobilfunk – Stand des Wissens

Vorsorge & Alternativen



Die neue Technologie Mobilfunk hat sich mit rasanter Geschwindigkeit nahezu flächendeckend ausgebreitet und dringt in sämtliche Lebensbereiche vor. Mensch und Umwelt werden dabei einer ständig steigenden Belastung durch die sogenannte nichtionisierende Strahlung ausgesetzt.

Was unterscheidet die natürliche Strahlung von der künstlichen, technischen Strahlung? Politik und Industrie negieren oder verharmlosen negative Auswirkungen dieser neuen Technologie. Dabei gibt es mittlerweile eine große Anzahl wissenschaftlicher Untersuchungen, die ein breites Spektrum an gesundheitsrelevanten Einflüssen auf den Menschen belegen, die in der Alltags-Realität der Menschen längst ihre Spuren hinterlassen.

Donnerstag, 04. April 2019

19:00 Uhr – Großer Saal

Freie Waldorfschule Engelberg